

L'UE s'engage à respecter les décisions du peuple syrien sur son avenir



Bruxelles, 3 avril, (RHC).- La haute représentante de l'Union Européenne pour les affaires étrangères et la politique de sécurité, Federica Mogherini a assuré que ce bloc va accepter toute décision concernant le futur politique de la Syrie à condition qu'elle soit adoptée par le peuple de ce pays arabe.

Au cours d'un Conseil de Ministres des Affaires étrangères de ce mécanisme régional au Luxembourg, Federica Mogherini a déclaré que les citoyens syriens doivent examiner l'accord politique de gestion, la séparation des pouvoirs et la transition politique.

Elle a présenté un document sur l'appui que l'UE donnera à la Syrie, cependant il ne fait aucune mention du rôle du président Bachar Al Assad dans le processus de paix dans son pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/125993-lue-sengage-a-respecter-les-decisions-du-peuple-syrien-sur-son-avenir>



Radio Habana Cuba